

第 126 回日本解剖学会総会・全国学術集会 第 98 回日本生理学会大会 合同大会 (Web 開催) において、学生が献体学術賞(2 名)、優秀賞(2 名)を受賞しました

2021年4月7日

第 126 回日本解剖学会総会・全国学術集会, 第 98 回日本生理学会大会 合同大会
(Web 開催) において献体学術賞 2 名、優秀賞 2 名受賞しました

日時 2021 年 3 月 28 日～30 日

開催地 : web 学会

演題名 : Gross anatomical study in insertion of brachialis muscle and anterior surface of the articular capsule for the elbow joint

受賞者 : 理学療法学専攻 学部 3 年生 (2020 年度) 柳原 風希 氏

献体学術賞 (肉眼解剖学トラベルアワード) 受賞



演題名 : An anatomical study of tunnel structures for the ulnar nerve at the medial elbow:Relationship to the ulnar collateral ligament

受賞者 : リハビリテーション科学領域 博士前期課程 1 年生

(2020 年度) 山本 凜太郎 氏

献体学術賞 (肉眼解剖学トラベルアワード) 受賞



演題名 : Gross anatomical and histological examination of the branches from the femoral nerve distributed near the patella

受賞者 : 理学療法学専攻 学部 4 年生 (2020 年度) 日南田 真夕 氏

学生セッション優秀賞 受賞

演題名 : Gross anatomical study of the tendon sheath for the flexor carpi radialis and lateral wall of the carpal tunnel

受賞者 : 作業療法学専攻 学部 4 年生 (2020 年度) 當麻 千紘 氏

学生セッション優秀賞 受賞

学生セッション優秀賞リンク https://site2.convention.co.jp/jaa-psj2021/student_session_result.html

指導教員 : 荒川 高光 准教授